



# La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE  
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

JUEVES 4 DE NOVIEMBRE DE 2021 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 38 // NÚMERO 13394 // Precio 10 pesos

## Dictan a Lozoya prisión preventiva ante riesgo de fuga



▲ Ingreso de Emilio Lozoya Austin, ex director de Pemex, a su comparecencia en el Reclusorio Norte. Es el primer alto funcionario del gobierno de Enrique Peña Nieto en ser encarcelado por actos de corrupción vinculados con la constructora brasileña Odebrecht, la cual

le entregó 10.5 millones de dólares que, según el propio imputado, sirvieron para cubrir compromisos de campaña del ex mandatario priísta y pagar sobornos a legisladores para que avalaran la reforma energética de 2013. Foto Roberto García Ortiz

- Terminan 15 meses de libertad condicional por la falta de cooperación del ex funcionario
- Frente de FGR, Pemex y UIF para que ya no sea testigo colaborador
- Enfrentará tres cargos con condena que podría ir de 12 a 35 años de cárcel

GUSTAVO CASTILLO  
Y CÉSAR ARELLANO / P 5

### Insta el Ejecutivo a participar en la revocación de mandato

- Realiza el llamado a la consulta antes de que entre en vigor fallo del TEPJF
- Morena y aliados pactan promover ese ejercicio y la reforma eléctrica

F. MARTÍNEZ, R. GARDUÑO, G. SALDIERNA Y E. MÉNDEZ / P 6

### Ordenó AMLO llevar ante el MP a agentes que balearon a migrantes

- “Dos perdieron la vida en Chiapas, y eso no debe ser; hay otras formas de apresar a quienes violan las leyes”

R. GARDUÑO Y F. MARTÍNEZ / P 9

### Van consorcios por la economía verde, negocio del futuro

- En la COP26 quedó claro que buscarán controlarla; “es una continuación del colonialismo”: indígenas

ARMANDO G. TEJEDA, ENVIADO  
/ P 2 Y 3

## “Es miembro de la española Acciona, que dañó red distribuidora”

# Cuñado de Salinas, ligado al apagón de diciembre: Bartlett

- “Donde se le da la gana, la empresa instala plantas con maquinaria barata”
- “Hay un fondo de guerra de las empresas eléctricas para atacar a la CFE”
- “Mi ruptura con el PRI fue ideológica, porque abandonó el nacionalismo”
- “El tricolor se fue yendo a la derecha y se hizo tecnocrático”

LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO Y ANDREA BECERRIL / SEGUNDA Y ÚLTIMA PARTE / P 10